



« Un abri pour Larisa et Narcisa »

Bonjour,

Je m'appelle Larisa et j'ai 5 ans et demi. Depuis le mois de mars, je vais à l'école à Lausanne et j'aime beaucoup. J'ai des copines et ma maîtresse Catherine est très gentille. Je suis passée de 1P à 2P et on a appris des chants sur le papillon. J'ai aussi peint un grand papillon sur mon cartable.

A la maison, ma maman, mon oncle et ma tante s'occupent de moi. Et je joue souvent avec ma petite cousine Narcisa qui a deux ans et demi. Depuis quelques mois, nous vivons dans deux chambres et je peux me doucher, ma maman peut cuisiner et surtout, je peux aller à l'école !



Ce dimanche 28 septembre, nous devons quitter la maison

Je ne veux pas aller au dormir au sleep-in ou dehors. Il fait froid, on dort mal et après je n'arrive plus à aller à l'école. Ma cousine Narcisa tombe toujours malade quand elle dort dehors...et moi souvent aussi.

Avec mon oncle, ma tante, ma cousine et ma maman, on est cinq personnes.

Auriez-vous un hébergement pour nous ?

Nous n'avons pas besoin de grand chose, juste un abri pour un mois, deux mois, trois mois maximum.

J'aime rire et chanter des chansons que la maîtresse m'apprend, ma maman fait bien le ménage et mon oncle est un as du bricolage.



Auriez-vous un hébergement pour nous ???

Merci du fond du cœur.

Larisa